

学校教育目標「故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成」



# 養徳の森

令和5年9月21日(木)  
学校だより 第5号  
玉陵中学校長 松本 恒明  
「大好き 玉陵」

「命」「人」「心」「物」を大事にする生徒に、そして、「自立貢献」

## 体験から学びと成長へ

夏休みが終了し、8月28日(月)から学校が再開しました。早速、2年生は8月30日(水)から3日間、職場体験学習に行きました。20の事業所に分かれ、子どもたちは緊張しながらも様々な体験をしたようです。働くことの大変さや喜びを感じ、今後の生活につながっていくことを期待しています。

私も事業所を回りましたが、どの事業所も中学生対象の実習プログラムを丁寧に検討していただいているとともに、暑さ対策など子どもたちの安全面に最大の配慮をいただいていることがよく分かりました。各事業所の皆様方には心からお礼申し上げます。



また、8月31日(木)、1年生は「グローバルコミュニケーション教室」をブリヂストンさんの協力を得て実施しました。自分の思いや考えを相手に伝えるスキル、相手の文化・習慣・考え方をふまえて伝え方を考えるスキル、あきらめずに相手と対話するスキルを身に付けることがねらいです。これからの時代に大切なスキルです。子どもたちは学習を通して、相手に伝えることの難しさを痛感したようです。講師の先生、ブリヂストンの職員の方々、ありがとうございました。



## 祝 県中体連100m・200m・リレー優勝

そして、全国大会100m **2位**

7月22日(土)・23日(日)に県中体連大会がありました。本校は陸上部と柔道部が参加しました。柔道部は惜敗しましたが、陸上部は男子100m・200mで3年山口くんが優勝、そしてリレー男子も優勝しました。

残念ながら九州大会は台風の影響のため中止となりましたが、全国大会ではリレーと100mに出場しました。リレーの決勝進出はなりませんでしたが、100mで3年山口君が全国2位という快挙でした。全国大会の愛媛県松山市で6名の本校生徒が、競技に応援にと大活躍でした。競技場にいた私は、子どもたちの頑張りがとても誇らしく、えも言われぬ感動に包まれました。

ご声援及びご協力いただいた保護者や地域の皆様方に心からお礼申し上げます。ありがとうございました。



## さあ、次は「文化祭」(10月13日)だ!

9月19日(月)、生徒議会を行いました。今年度の文化祭テーマについて執行部から提案があり、『花束~咲き誇れ! 色彩(いろあざやか)な華たちよ!~』に決定しました。

文化祭は、子どもたちが、これまでの学びの成果を発表する機会です。当日は、ステージ発表、展示発表など玉陵の花束が美しく咲き誇ってくれることでしょう。

文化祭に向けて、仲間とともに練習や準備を創り上げていくことを期待しています。

※8月27日(日)のPTA美化作業、大変お世話になりました。

※前期終業式は10月6日(金)です。後期は10月10日(火)から始まります。